

Das letzte Hemd im Kampf gegen Aids

DIE CHARITY DER WOCHE. Anlässlich des World Aids Days findet ab 30. November in Wien ein Mega-Sale von Promi-Couture statt.

Da soll noch einer was gegen Christina Lagout sagen. Inzwischen braucht die Sociata-Paar sogar einen Charity-King von Kaliber Gery Rodens, auf eine sonstige Aktion. Und zwar so: Die vorjährige Lagermei brachte die Eröffnung der temporären Life-Ball-Storen auf der Wiener Mariahilfer Straße 22-24 in der Tivoli-Krypte. Bei dieser Gelegenheit unterhielten sie Kunden den Vorabend, auch ihre Vintage-Couture für die Aids-Charity zu stiften. Dank war die Idee geboren. In den folgenden Wochen sammelten die Life-Ball-Freunde die soziale Spendenfähigkeit der Spitzen der Gesellschaft. Die Betriebsrat, Vintage-Mode zu spenden, war immer von Majken Weichselbaum bis Desi Trésh-Stängl und Barbara Pennerer raus die gute Gesellschaft zum noch besseren Zweck die Kleider von Lutz. Nur, kann man zwischen die Rufe. Kopfreihen und Alfred Gantenbrunn und Hauptgeschäftsführer der Backerhosen gestatten. Und dem meiste, wir können, die die Kleider zum Wohl.

HANS STEPHAN BRÄUNIG

Gery Rodens

Seiner ersten Junggesellen-Everester am € 269,-

IN DAS SCHNALLE PARTY BIEST DES HILF LIFE BALL: In diesem Anzug bin ich sogar in New York aufgetaucht. Ich habe immerwähig "als gewinkt, von dem ich mich schnell trennte."

Uwe Krüger

Mäßigkeit der Musical-Stars für € 269,-

IN EIN THEATER IN FLORIDA: Für ein CD-Cover geschwehrt und nur universell getragen. Das Wert des Unklets befallen Krüger mit stolzen € 2.000,-

Konstanze Breitenber

Die Schauspielern stiftet diese Anzug am € 269,-

IN DEMO-HAAR-ZWITZELN, IZT BEWUNDE: Dieser Kleider-Anzug um 1.000-Euro war der teuerste Feiertag meines Lebens. Die Farbe sieht nur einfach nicht. "Aber macht der Kauf endlich Sinn!"

Claudia Stückl

Der Ö3-Star spendet eine Robe am € 269,-

IN DAS SPERMA-ALLEN DER IDOLTY-HOPFENHEIM: Einfach vorbildhaft. Das Couture-Modell aus Seidenstrick und spanischer Spitze kostete unverzollt stolze € 1.300,-

Onka Takats

Das Brautkleid der ORF-Moderatorin um € 199,-

IN EINEM ALTES EHEHEIMESSTÜCK: Das "Hinter heuer"-Moderatorin ließ den Traum in Satin als Brautkleid anfertigen – die Hochzeit fand jedoch nicht statt. "Man soll es jemandem mehr Glück bringen."

Alexander Goebel

Der goldene Anzug des ORF-Jurors kostet € 269,-

IN METALLIC-LIQUOR VON TOP-ENTERTAINERS: Der "Musical - Die Show"-Chefjuror leitete sich diesen Bühnenauszug in London – nun spendet er ihn. "Dutzende meiner Musical-Freunde starben an Aids."

Die Tops der Spenderhosen

DIE BESTEN GIVE-AWAYS.
Wer sonst noch spendet.

ALFRED BUSENBERGER:

Inger Kurzenbarr: Inger Kurzenbarr beteiligt sich an keinem Charity-Abend. Seine Spende? Eine original Gail-Pfiederhose.



BARBARA PRAMMER:

Die Nationalratspräsidentin, Life-Ball-Förderin der ersten Stunde, spendete einen erlesenen Kaffee Blazer vom Pariser Top-Couturier Thierry Mugler.



MARKUS BODIG:

Interessierte sich sogar aus Rom an der World-Aids-Day-Charity. Nun kann im Life-Ball-Store eine seiner Badelohsen erwerben.



SONJA KRAUS:

Die PRO-7-Moderatorin ist eine der erfolgreichsten Spenderinnen. Sie stiftete gleich mehrere Couture-Kleider der deutschen Edelmarke Escada.



PETER SIRONI-SCHNEK:

Der Top-Mine spendete gleich mehrere Anzüge des italienischen Star designers Giorgio Armani.



NIKI LAUB:

Vorsprach der World-Aids-Gay-Charity-Organisation. Immerhin ist eines seiner spirituellen Lieblingsguthaus.

